

## Por el hilo más delgado

● Por la salida del director del Serviu de Valparaíso, Rodrigo Uribe, debido al lento proceso de reconstrucción de viviendas para las personas afectadas por el mega incendio de febrero de 2024, cabe señalar que, una vez más, “el hilo se cortó por lo más delgado”.

No se debe olvidar el desfile de autoridades que visitaron la zona cero de la tragedia, prometiendo una y otra vez a los afectados que tendrían sus casas muy pronto, que los entendían y se ponían en su lugar.

El principal objetivo, que es la construcción de las viviendas, está muy lejos de cumplirse. Por lo tanto, lo que realmente correspondería sería decir “adiós a la carretilla de hilo completa”, porque, en otras palabras, y haciendo alusión al hilo, despiden a la “marioneta” y no a los “titiriteros” que manejan los hilos desde la capital.

*Luis Enrique Soler Milla*